



Foto: pixabay/CCO

**„Genuss für die Ohren“** bietet die Hörbibliothek Mariahilf. Und für den Geist, Genuss für Neugier und Nostalgie, fürs romantische Herz, für Krimi-Lust und Fernweh: Auf der neuen Homepage [www.hoerbibliothek.at](http://www.hoerbibliothek.at) kann man das vielfältige Angebot erkunden.

Das Team der HörBibliothek der Pfarre Mariahilf ist von Hörbüchern begeistert. „Wir hoffen, dass die neue Homepage für viele einladend wirkt, neugierig macht und zeigt, wie großartig Hörbücher sind“, sagt HörBibliothek-Leiterin Christa Wiener-Pucher. Das ehrenamtliche Team freut sich auf neue InteressentInnen und kann mit der neuen Seite den bisherigen KundInnen ein noch besseres Service bieten.



Foto: Hörbibliothek Mariahilf

### **Für verschiedene Interessen**

sind Tipps auf der Homepage zu finden, ob für Reiselustige, Wissensdurstige, Unerschrockene, für alle, die religiöse Themen oder Ratgeber suchen und sich auch gerne einmal einen Liebesroman vorlesen lassen.

Einen speziellen Hinweis gibt es auch auf ganz besondere Hörbuch-Raritäten, wie das erste deutschsprachige Hörbuch „Faust I“ oder zum Beispiel Thomas Mann, Hermann Hesse u. a., die mit ihrer eigenen Stimme zu hören sind!

Menschen mit Sehbehinderung können den Gratis-Verleih in Anspruch nehmen sowie die Hörbücher per Post direkt nach Hause geliefert bekommen.

Christa Wiener-Pucher lädt ein: Gustieren Sie auf unserer Seite und holen Sie sich bei uns Genuss für die Ohren!

[www.hoerbibliothek.at](http://www.hoerbibliothek.at)